

# La Banana's Cup a donné le sourire

Par beau temps, avec un vent agréable de 8 à 10 nœuds sud-ouest, la Banana's Cup s'inscrit toujours comme l'un des plus magnifiques spectacles de la baie. Une petite quarantaine d'habitables à voiles s'étaient donné rendez-vous face aux Deux Frères.

### Des conditions idéales

Organisée par le Yacht Club des Sablettes, la régata s'est déroulée sur un parcours dit de type « banane » : trois manches pour les plaisances, quatre pour les bateaux régata. « *Hormis un petit accrochage entre deux bateaux sur la ligne de départ, qui a conduit à l'abandon de l'un des concurrents, tout s'est très bien passé, confirme François Gaultier, directeur de course. Les conditions météo étaient vraiment*



**Florilège de couleur et de bonheur en mer ce dimanche, pour les compétiteurs de la Banana's Cup des Sablettes.**

(Photo Ly. F.)

*idéales pour nous ce dimanche, juste ce qu'il fallait de vent pour ce genre de voilier, c'était parfait ! ».*

Dans la catégorie Plaisance, Asterix de Joël Fortin (CN Marine nationale) remporte le premier prix, suivi de Zours et Joe barre, de Saint-Mandrier.

En R3/R4, on retrouve également le CN Marine nationale en tête avec Racing Bee de Jean-Luc Hamon,

ainsi qu'en en L/R1/R2, avec Louise de Delestang. Puis le SN Toulon en classe GR2 avec Satisfaxion et le SN Mousseques en classe GR1 avec Sagai.

Les nombreux vacanciers, déjà en séance « bronzette » sur la plage, se sont régalés devant le superbe spectacle en mer qu'offre l'ouverture des spinnakers (spi) à la virée de bouée.

**LY. F.**